



Canarias, a la cabeza en el número de diabéticos

■ E.P., Las Palmas

La Sociedad Española de Cardiología (SEC) insistió en que en Canarias se concentra el “mayor número de diabéticos de la geografía española”, superando a otras comunidades autónomas, según informó el colectivo en nota de prensa.

El SEC celebraba ayer en Las Palmas de Gran Canaria la VIII Reunión Anual de la Sección de Electrofisiología y Arritmias, inaugurada por la consejera canaria de Sanidad, Mercedes Roldós, y donde se destacó que tras la diabetes, la hipertensión está considerado como el segundo factor de riesgo cardiovascular “más prevalente” entre la población canaria. Asimismo, la hipercolesterolemia, el tabaquismo, el sedentarismo y el estrés están “más presentes” en los canarios que en el resto de comunidades autónomas.

“En Canarias contamos con una de las tasas más elevadas de riesgo cardiovascular junto a otras comunidades autónomas como Andalucía, Levante y Baleares”, afirmó el doctor Eduardo Caballero del Servicio de Cardiología del Hospital Doctor Negrín.

Caballero apuntó que los hábitos de vida de la población canaria son los “principales responsables” de la prevalencia de riesgo cardiovascular.